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Mieres del Camino,  
David MONTAÑÉS 

Manuel Ángel Álvarez ha sido 
durante los últimos cuatro años el 
alcalde en la sombra de Mieres. 
Ante las frecuentes bajas de Aní-
bal Vázquez, este turonés ha teni-
do que cargar en muchas ocasio-
nes con el peso del Ayuntamien-
to. Vuelve a presentarse como nú-
mero dos de IU.  

–¿Qué sabor de boca le de-
jan estos cuatro años de go-
bierno? 

–Hay que partir de que nos en-
contramos un Ayuntamiento en 
un estado económico mucho pe-
or de lo que pensábamos, con se-
rios problemas para poder pagar 
las nóminas. Al principio había 
días que te ibas a casa después de 
estar todo el día trabajando y te-
nías la sensación de no haber he-
cho nada, de no haber avanzado. 
Ahora miramos hacia atrás y ve-
mos que se ha hecho un buen tra-
bajo. Aún quedan muchas cosas 
por hacer, pero se han logrado 
cosas importantes. 

–¿La mejora económica ha 
hecho desaparecer la amenaza 
de los despidos? 

–Hubo momentos en que pen-
sé que estaban en riesgo servi-
cios como la empresa municipal 
de transporte. En 2012 hicimos 
un plan para salvaguardar los em-
pleos y los hemos conseguido.  

–¿Qué pasará si tienen que 
devolver parte de los recortes 
tras la sentencia judicial que ha 
dado la razón a un grupo de 
trabajadores? 

–Todos debemos ser responsa-
bles. El Ayuntamiento de Mieres 
se puede permitir gastarse en nó-
minas un dinero concreto y de 
ahí no se puede pasar. Podemos 
hablar de cómo distribuir el re-
parto, pero la cantidad global es 
innegociable. Nosotros trabaja-
mos para que ese dinero pueda 
dar cobertura a todos los em-
pleos, pero si alguien prefiere co-
brar más, aún a costa de que otros 
se vayan a la calle, ya no es algo 
que está en nuestra mano solu-
cionar. 

–Pronto empezará la campa-
ña electoral; ¿qué logros pre-
sentarán como fruto de la ges-
tión de IU? 

–El que mejor lo ilustra es el 
cambio de sistema de recogida 
de basura que abordamos en su 
momento. El PP, que estaba de 
acuerdo inicialmente, cambió de 
opinión y el PSOE intentó por to-
dos los medios poner obstáculos. 
A pesar de todo, se ha logrado 
cambiar el sistema, manteniendo 
la calidad del servicio a  un coste 
mucho más bajo. El cambio del 
sistema de recogida de basura se 
ha gestiona exitosamente, pero 
hay más. Hoy, por ejemplo, abri-

mos la piscina climatizada tras 
municipalizar la gestión, lo que 
también conllevará un notable 
ahorro. 

–¿Considera que la gestión 
de la piscina de Vega de Arriba, 

que ha estado 15 meses cerra-
da, debe ser entendida por los 
mierense como un éxito? 

–No. Asumimos que es uno de 
nuestros puntos débiles. Sabemos 
que hemos cometido errores y 

hemos pedido disculpas a los 
usuarios por la tardanza en reabrir 
la instalación. Ahora bien, lo fácil 
hubiera sido seguir con todo 
igual. Si la anterior empresa pe-
día 200.000 euros anuales, pues a 
dárselos, y si reclama 300.000, 
pues que fueran 300.000. Noso-
tros hemos actuado con responsa-
bilidad, asumiendo el control. 

–¿El proyecto turístico que 
plantean para Turón, vincula-
do al legado industrial, no llega 
tarde? 

–Es posible, pero no nos va-
mos a resignar.  Hemos visto co-
mo proyectos de gran calado  no 
se ejecutaban o se ponían en 
marcha con éxito en otras zonas 
de Asturias. Mieres debe mirar al 
futuro con ilusión y no confor-
marse. 

–¿Qué ve en el horizonte que 
pueda generar optimismo entre 
los mierenses? 

–La industria está claro que no 
volverá a tener el peso que tuvo 
en su momento, pero el sector 
servicios está en auge. La hoste-
lería y el comercio dan mucho 
empleo y hay que cuidar estos 
sectores para lograr que sigan 
dando frutos. 

–¿Tendrá Mieres finalmente 
un parking subterráneo en la 
Mayacina? 

–Somos conscientes de que va 
con retraso y de que se trata de un 
proyecto que requiere de una 
fuerte inversión, pero saldrá a li-
citación. Si hay interés empresa-
rial se hará el aparcamiento sub-
terráneo. 

–¿Y la zona azul de pago? 
–Si sale adelante el parking 

subterráneo se valorará implan-
tarla, pero gestionada por el 
Ayuntamiento. 

–¿Y si no sale adelante? 
–Se mantendrá el actual siste-

ma gratuito de rotación. 
–¿Siente que el Ayuntamien-

to de Mieres está siendo mal-
tratado por las administracio-
nes regional y nacional? 

–Lo que puedo decir es que 
Mieres es claramente la gran ol-
vidada de las inversiones regiona-
les. El gobierno socialista de Ja-
vier Fernández no paga lo que 
debe ni cumple lo que promete. Y 
cuando digo que no paga lo que 
debe me refiero a los dos millo-
nes del pozo San José.

MANUEL ÁNGEL ÁLVAREZ | Vicealcalde 
de Mieres por Izquierda Unida

“El Gobierno regional 
ni paga lo que debe  
ni cumple lo que 
promete en Mieres”
“Si hay trabajadores que prefieren ganar 
más a costa del despido de otros 
compañeros, poco podremos hacer”

Manuel Ángel Álvarez, en el parque Jovellanos. | J. R. SILVEIRA

“Sólo evaluaremos  
la zona azul de 
pago si se ejecuta el 
parking subterráneo 
de la Mayacina

Los mierenses 
debemos mirar  
al futuro con 
ilusión y no 
conformarnos

Alarma por el 
incendio de una 
panadería en Mieres
Una céntrica panadería de Mie-
res sufrió ayer un incendio pa-
sadas las dos de la tarde. Un 
cortocircuito en la campana ex-
tractora del local fue el deto-
nante del fuego. Pese a que el 
establecimiento estaba cerrado, 
fue la propietaria quien se per-
cató del siniestro. Avisó a los 
empleados de una cafetería 
contigua, que entraron con ex-
tintores y lograron sofocar las 
llamas. Los clientes de este es-
tablecimiento hostelero tuvie-
ron que ser desalojados. Final-
mente, un equipo de bomberos 
se ocupó de ventilar las depen-
dencias afectadas. El incendio 
generó mucho humo. Numero-
so vecinos, como se aprecia en 
la foto, se acercaron a la calle 
Martínez de Vega para seguir 
las labores de extinción. LNE
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